



Pour une utilisation responsable des fluides frigorigènes

Décembre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE La F-Gaz dans la dernière ligne droite

L'AFCE prend acte de l'accord survenu le 16 décembre entre les représentants du Conseil et du Parlement sur les grandes lignes de la révision du règlement F-Gas

Nous nous réjouissons que les discussions prennent fin sur un compromis alors qu'il a coûté à l'ensemble des participants politiques et à l'industrie de très nombreux efforts et beaucoup de temps en réunions, palabres, réflexions et négociations.

L'industrie obtient ainsi une certaine certitude que la mise sur le marché des fluides HFC va être peu à peu réduite, et que leur utilisation dans certaines applications de réfrigération ou de conditionnement d'air (R&AC) seront peu à peu restreintes ou interdites. Ces restrictions / interdictions viennent certes à un rythme plus soutenu que ce que nous avions accepté, mais nul doute que nous ferons tout notre possible pour mettre en œuvre ce règlement. Il place l'Europe à la pointe du progrès environnemental mais fragilise néanmoins son industrie du R&AC par rapport au reste du monde qui ne semble pas décidé à nous suivre aussi rapidement que certains le croyaient.

Le président de l'AFCE, Bernard PHILIPPE, déclare : « Nous nous réjouissons de cette décision qui permettra à chacun de faire des choix d'investissement en connaissance de la réglementation qui encadre l'utilisation des fluides fluorés dans notre filière »

Le rapport sur l'étude des alternatives aux HFC à fort GWP financé par notre Alliance avec le soutien de UNICLIMA et l'ADEME, qui vient de sortir, arrive à point nommé pour guider les industriels dans leur choix à court et moyen terme.